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В статье дается исторический экскурс, посвященный праздничным мероприятиям в честь воинов — 
защитников нашего Отечества. Раскрывается социальное значение идеологической работы в формирова-
нии патриотизма, который признается основой государственной идеологии. Подчеркивается их соотноше-
ние как частного и общего в сфере государственной политики. Обосновывается ошибочность и ущербность 
конституционной нормы о запрете государственной идеологии, в связи с чем предлагается исключить ее 
из ч. 2 ст. 13 Конституции РФ.
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Th e article provides a historical excursion dedicated to the festive events in honor of the soldiers — the defenders 
of our Fatherland. Th e social signifi cance of ideological work in the formation of patriotism, which is recognized 
as the basis of state ideology, is revealed. Th eir correlation as private and general in the sphere of public policy is 
emphasized. Th e erroneousness and inferiority of the constitutional norm on the prohibition of state ideology is 
substantiated, in connection with which it is proposed to exclude it from Part 2 of Art. 13 of the Constitution of 
the Russian Federation.
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